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発達障害児の受入れ先について

　検診で発達の遅れがあると言われましたが、保育
園もすぎの木園（療育園）も入れません。発達障害
を持つ子どもたちにとって良い環境を作ってほしい
です。

　すぎの木園については、毎年、定員を上回る入園希望があり、待機児童を解消するための取り組みとして、「新児童発達
支援センター」を平成31年４月開設に向け、整備を進めているところです。このセンターでは、定員拡大だけではなく、早期
の療育、保護者への支援の場として機能強化を図ってまいります。
　また、すぎの木園では、地域子育て支援事業として、障害や配慮を必要とする就学前の子どもと保護者に対し、遊び等の
体験を通して支援を行う「すくすくグループ」を実施しており、低年齢児にとって大切な親子の愛着関係を育んでいただくこと
にも力を入れています。そのほか、子育てに関して意見交換を行う「すくすく懇談会」、専門家により障害や発達の理解をよ
り深めるための「市立すぎの木園子育て連続講座」などを行っておりますので、ご利用ください。

2018/3/16 2018/4/6 子育て運営課

パトロールランニングについて

　他市では警察と連携し、自主的な協力も得て地域
の防犯対策として、パトロールランニングを実施して
いる様子をテレビで見ました。枚方市でも検討して
ほしいです。

　本市では、犯罪の抑止や見守りを目的に枚方市防犯協議会をはじめ、住民の方々や市内大学生にご協力をいただき、警
察と合同でパトロールに取り組んでおります。
　本市の安全・安心なまちづくりのため、今後も引き続き、本市管轄の警察署と情報の共有化を図ってまいります。

2018/3/22 2018/4/5 危機管理室

水道料金のクレジット払いについ
て

　電気・ガスの料金は、クレジットカードの引き落とし
で支払っています。水道料金も、今後、クレジット払
いができるようにしていただけませんか。

　水道料金のクレジットカード払いにつきましては、システム改修を含む収納にかかる経費が大幅に増加することになり、水
道料金へ影響を与えること等の理由から導入には至っておりませんが、将来的な経営状況及び他市の導入状況等を踏ま
えながら検討していく課題であると受け止めております。

2018/4/2 2018/4/20 上下水道経営室

ラポールひらかたの駐車場につい
て

　ラポールひらかたを以前から利用しています。隣
接して計画されている総合文化施設建設にあたり、
駐車場面積がカットされる図面を広報ひらかたで見
ましたが、もう少し具体的に説明してください。

　現在、ラポールひらかた（枚方市立総合福祉会館）でご利用いただいている地上の駐車場は、総合文化施設等整備事業
が実施されるまでの期間限定で、利便性向上の観点から、臨時駐車場として敷地を活用してきたものですが、(仮称)総合文
化芸術センターの建設に関連する整備工事の着手に伴い、平成30年７月２日（月曜日）から閉鎖する予定です。
　また、地下の駐車場につきましては、台数に限りがあることから、車以外の移動手段が困難な障害者等の専用駐車場とさ
せていただきます。
　なお、地下駐車場の運営方法の変更に伴い、駐車場に管理員を配置するとともに、周辺有料パーキング情報を提供する
など、ご利用の皆様に混乱を来さないよう努めてまいります。ラポールひらかたをご利用の皆様には、大変ご迷惑をおかけ
しますが、公共交通機関のご利用などをご検討くださいますようお願いいたします。

2018/4/2 2018/4/20 福祉総務課

ＬＲＴ導入の必要性について

　市立ひらかた病院や大学等、沢山の方が利用す
る施設がありますが、唯一の公共交通機関である
バスでは、道路の恒常的渋滞により所要時間がよ
めません。北陸新幹線の駅に松井山手（京田辺市）
が決定したことを機会に、枚方市駅から東西交通軸
にＬＲＴの導入が必要であると考えています。

　将来予定されている北陸新幹線松井山手駅からの枚方市方面へのアクセスとして、ＬＲＴなどの中量輸送システムの導入
は、本市の魅力を向上させるとともに、市域の東西交通としても大変有効であると考えられます。
　現在、持続可能な交通社会と望ましい都市像の実現を図る観点から、関係機関・団体等が相互に協力し、多様な交通課
題に対応するよう、交通事業とまちづくりが連携した交通施策を推進させる目的で、「枚方市総合交通計画」の策定作業を
進めているところです。
　LRTについては、現時点での導入は難しいと考えておりますが、全国的な先進事例を参考に、市民をはじめ学識者及び交
通関係者等とともに、長期的に議論を深め検討してまいります。

2018/4/9 2018/4/25 土木政策課

カラス避けネット（助成金）について

　ごみ収集日に、カラスがごみを荒らすため、収集
場所にカラス対策ネットを購入しました。購入後に担
当課へ助成金の申請に行きましたが、購入前に申
請しなければ助成金は出せないと言われました。購
入後でも、助成金が受けられるようにお願いしま
す。

　カラス対策箱型ネット購入費の補助金の対象につきましては、より効果が高いもの、ごみを出す際の利便性、ごみ置き場
の安全面等を考慮して条件を定めています。また、すべての「カラス対策箱型ネット」に対し補助を行っているものではござ
いません。そのため、購入される前に申請書を提出していただき、補助金の交付条件を満たしているものであるかを確認さ
せていただいております。
　ご不明な点がございましたら、担当までお問い合わせくださいますようお願いいたします。

2018/4/9 2018/4/24 環境総務課

市長への提言　平成30年4月末日現在


